Kapitel 39 "Ohne Blumenstrauß"

Dieses Kapitel bekam von mir eine Überschrift, es traf mich sehr, dass zum Hochzeitstag und auch über den Jahreswechsel kein Blumenstrauß unsere Wohnung ziert. Nein, nein es lag nicht an meinem Liebling, denn der bemühte sich sehr. Da wir noch immer im Covidmodus leben müssen, sind alle Geschäfte kurz vor Weihnachten geschlossen worden, außer Lebensmittelmärkte. Die führen in ihrem Sortiment zwar auch Blumen,nur leider war am 29./30. Dezember alles ausverkauft. Ein kleiner Wermutstropfen, auch Semmelbrot war aus. Verstehe es, wer will. Ich nicht.

Aber Böllern und Knallen und Feuerwerk bei uns nicht verboten. Verstand ausgesetzt!

Auf zum Fischessen, dann noch mal zu meinem Hund Mucki und ab in unseren Garten Glühweintrinken----nur wir zwei.

Guten Rutsch ins Neue!

Undine Sommerer

(Es handelt sich hierbei um das vorerst letzte Kapitel eines Buches, an dem Frau Sommerer schreibt. Gezwungenermaßen enthält es auch einige »Corona-Abschnitte«.)